

■ Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Afrikanischer Abend

Im Juli haben wir uns in die kulinarischen und kulturellen Sitten Afrikas entführen lassen. Die Wohngruppen 7 und 8 sowie alle Mitarbeiter verbrachten dieses Jahr ein paar schöne Stunden im Gasthof Halsbach. Nach alljährlicher Tradition

wurde im Vorfeld beraten, wie wir unseren gemeinsamen Jahreshöhepunkt verbringen und beschlossen, uns bei Büfett, Tanz und Show verwöhnen zu lassen. Die Gasthausfamilie Lamkhizni begrüßte uns wie immer herzlich bei herrlichem

Sommerwetter im Biergarten. Mit einem Cocktail stimmten wir uns auf den gemeinsamen Abend ein. Bei Trommelrhythmen schwangen wir mehr oder weniger das Tanzbein



und ließen uns auf den Zauber der afrikanischen Musik und Bewegungen ein. Die Köstlichkeiten von diesem Kontinent ließen wir uns schmecken und verbrachten so unvergessene Momente.



Freundschaftsspiel

Das diesjährige Hilbersdorfer »Sommerstelllichein« im Juni nutzten die Fußballer vom »FC Hoher Hof«, um ihr 15-jähriges Bestehen zu feiern. Zum Höhepunkt der Saison lud Trainer Peter Fischer, wie schon häufig, die Damen vom Zuger SV zu einem Freundschaftsspiel ein.

Die Spieler erkämpften sich in einem spannenden Wettkampf ein 2:2 Unentschieden, ein erfreulicher Ausgang für beide Mannschaften.

Im Vorspiel standen sich, mittlerweile auch traditionell, die AG Fußball der Grundschule sowie Mitarbeiter vom Hohen Hof gegenüber. Zahlreiche Zuschauer sahen abwechslungsreiche Partien und sorgten für eine gute Atmosphäre. Die Ergebnisse waren Nebensache und im anschließenden Bei-



sammensein auf dem Festplatz wurde sich ausgetauscht. Für die Fußballer vom »FC Hoher Hof« war es zu ihrem Jubiläum ein schöner Wettkampf. Danke an die Zuger Damen für ihren Einsatz und insbesondere an Trainer Peter Fischer, dem Verursacher dieser gelungenen Veranstaltung.

